

とうえい

令和5年4月11日 東栄小学校 学校だより第1号

「自立」と「共生」!

おだやかな花曇りのなか、桜の花びらが風に舞っています。4月6日(木)76名の新1年生が入学しました。4月7日(金)には始業式を行い、全校児童494名ではじめの一歩を踏み出し、学校のドラマが始まりました。

さて、本校の教育目標は、校訓『きたえようからだ が んばろうどこまでも みんななかよくたすけあおう』をも



とに、「児童一人一人の個性を伸ばし、知・徳・体の調和のとれた心豊かな児童の育成に努める」と定めています。本年度の重点努力目標は、「自立」と「共生」を中心に据え、日々の教育活動を進めて参ります。まず第一に「自立」の精神を身に付けさせたいと考えています。学校生活の中では楽しいこともあれば、幾度となく迷い、悩むことに出会うこともあります。自分で考え、自分で判断する力がより必要となります。その時のために、日頃から目標をもって、自分のできること、自信がもてることを一つずつ増やし、自分を磨き続けてほしいと思います。子どもたちが様々なことに挑戦した結果が成功でも失敗でも、その原因を考えさせるところまで見守っていきたいと思います。次に、大切にしてほしいことは「共生」の心、つまり、違いを認めてともに生きる心です。自分を大切にすることが一番ですが、それと同じくらい周りの人も大切にしてほしいと思います。小学校で体験する様々な交流活動を通して、互いに認め合うことができれば、また一段と成長できるのではないかと思います。

一 令和5年度学校経営方針について 一

- 1 自分で考え、自分で判断し、自己決定できる児童の育成に努めます。
- 2 「違いを認めてともに生きる」ために、人にやさしい心を育成します。
- 3 児童の思いを大切にして、誰もが楽しい学校づくりに努めます。
- 4 確かな学力の定着を図り、学び続ける児童の育成に努めます。
- 5 心身の健康づくりに努めます。
- 6 家庭や地域との連携、協力を強化し、学校運営協議会の事業を推進します。 子どもたちのためにできることを家庭・地域・学校が一緒に考え、協力しながら子 どもたちを育てていきたいと思います。一年間、よろしくお願いいたします。

~ちょっといい話 その1~



困っている1年生に「どうしたの?大丈夫だよ」とや さしく声をかけていた6年生。入学式の朝、補助として みずからすすんで行動する姿が見られ、輝いていまし た。もちろん、入学式前日の準備をしている姿も。

(校長 井田 寿)